



PRESSEMITTEILUNG

Nr.14/GP

22.01.2016

Huml reist nach Dubai - Bayerns Gesundheitsministerin besucht am Montag Gesundheitsmesse "Arab Health" - 66 bayerische Aussteller vor Ort

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml reist am Sonntag (24. Januar) nach Dubai. Dort wird sie am Montag die größte Gesundheitsmesse im Nahen Osten besuchen, die "Arab Health". Insgesamt stellen auf der Messe rund 4000 Aussteller aus 163 Ländern innovative Produkte und Dienstleistungen aus der Gesundheitsbranche vor. Auch die bayerische Gesundheitswirtschaft ist mit 66 Ausstellern stark vertreten.

Huml betonte am Freitag: "Die Gesundheitswirtschaft ist eine der wichtigsten Säulen der arabisch-bayerischen Beziehungen. Daraus ergibt sich ein großes Entwicklungspotenzial für Unternehmen und Einrichtungen der Gesundheitsversorgung. Bayern bündelt wie kaum eine andere Region in Europa in der Medizintechnik unternehmerische Kompetenz mit wissenschaftlicher Forschung. Diese Kombination wissen auch immer mehr Firmen und Kunden aus dem arabischen Raum zu schätzen."

Bei einem Messerundgang besucht die Ministerin die bayerischen Messe-Stände am

**Montag, 25. Januar 2016, 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr
Dubai Convention Centre, Sheikh Zayed Road,
Dubai, Vereinigte Arabische Emirate.**